

2024-05-13

Aby, la pequeña niña que se ganó el corazón de los chilangos en el tercer debate

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.telediario.mx/politica/elecciones/aby-nina-robo-corazon-chilangos-tercer-debate>

El tercer y último debate por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México dejó momentos interesantes en cada uno de los temas que se tocaron en este, sin embargo, hubo un momento que terminó robándose la atención de la mayoría de los espectadores fue cuando salió una pequeña niña llamada Aby para hacer una pregunta con respecto al medio ambiente.

Fue la cortesía y la ternura de la pequeña lo que terminó robándose el corazón de la mayoría de los espectadores, quienes rápidamente comenzaron a hablar de la niña en las redes sociales, destacando que este país necesita más personas como ella.

¿Qué hizo Aby, la niña que se ganó el corazón de todos en el tercer debate chilango?

Aby, la pequeña niña que venía representando a Ciudad Keve, salió una vez que los candidatos comenzaron a debatir acerca del tema de seguridad y fue para dar comienzo al tema del medio ambiente, haciendo una pregunta para los tres candidatos, no sin antes, presentarse de manera muy educada y describiéndose físicamente tal como lo hicieron los candidatos y los moderadores al inicio de su participación.

"¿Cuáles son tus propuestas para lograr que la ciudadanía respete y participe en el cuidado del medio ambiente? Muchas gracias, candidatos", preguntó la pequeña Aby.

Algo que llamó mucho la atención, fue que, durante la respuesta de cada uno de los candidatos a su pregunta, Aby parecía escuchar de manera muy atenta todo lo que éstos decían, esto mientras asentía para dar a entender que los iba siguiendo.

Además, cada que un candidato tomaba la palabra, la pequeña lo saludaba de manera cortés y, una vez que terminaron de responderle, Aby se despidió de todos, deseándoles una linda noche e incluso se despidió de puño de Pedro Gamboa, uno de los moderadores del tercer debate chilango.

Usuarios reaccionan a Aby, la pequeña niña que participó en el tercer debate chilango

En las redes sociales, hubo un momento en que los usuarios se olvidaron de los candidatos y sus propuestas y comenzaron a hablar de la pequeña Aby, asegurando que, para ellos, ella era la verdadera ganadora del tercer debate chilango.

Otros usuarios, al ver la amabilidad y la clase con la que Aby hizo su pregunta y escuchaba a los tres candidatos, no dudaron en comentar que México necesita a más gente que se comporte como lo hizo ella.

DR